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逾200位人士參加了匯報會。匯報會上，
三位主講嘉賓向與會者剖析了國內外的形勢，
以今年全國人大常委會工作報告及政府工作報
告為基礎，結合於 「兩會」期間的所見所聞，
向大家重點解釋國家 「十二五」規劃包括港澳
在規劃中的角色及發展前景。

「十二五」 帶來巨大機遇
王如登指出，全國政協堅定不移貫徹 「一

國兩制」、 「港人治港」、 「澳人治澳」、高
度自治的方針，全力支持港澳兩個特別行政區
政府依法施政，支持和鼓勵港澳委員在港澳經
濟、政治和社會事務中發揮積極作用，為促進
港澳長期繁榮穩定和國家經濟社會發展多作貢
獻。他憑自己 50 年在港工作的經驗分析指，
「兩會」強調拓闊與港澳各界人士的溝通渠道

，加強同港澳政團、社團及代表人士的聯繫，
不斷發展壯大愛國愛港、愛國愛澳力量。同時
， 「十二五」規劃繪製了未來5年中國發展的
宏偉藍圖，顯示中央政府對港澳的強大支持和
關懷，並給港澳帶來巨大發展機遇，港澳政府
及各界應積極研究和思考如何利用好中央的政
策，謀求更好更快發展。

理解兩會精神更具信心
理事長孫啟昌致辭表示，希望透過今次匯

報會，令大家更了解 「兩會」基本精神，對前
景更有信心。他相信社會各界一定能夠抓住國
家 「十二五」機遇，加強對香港未來發展的長
遠謀劃，進一步明確自身發展目標和路向，在
更大範圍、更寬領域、更高層次上融入國家建
設，在促進國家發展中不斷拓展自己的發展空

間，為香港繁榮安定作出新貢獻。
中聯辦港島工作部副部長冼源與該會理事

長孫啟昌，榮譽會長倫志炎，永遠會長歐陽成潮
、周演森，會長葉永成、陳樹標，名譽會長李
廣林、林智華、孫翠芬、許嘉灝，副理事長麥
志仁、邱松慶，秘書長鍾蔭祥出席了匯報會。

【本報記者楚長城、實習記者趙志真洛陽
電】4 月洛陽，花如潮湧，嘉賓雲集。4 月 10
日晚，第 29 屆中國洛陽牡丹文化節開幕式在
河南洛陽新區體育場舉行。全國政協副主席何
厚鏵出席開幕式，並宣布第 29 屆中國洛陽牡
丹文化節開幕。

2010 年 11 月，經文化部正式批准，洛陽
牡丹花會升格為國家級節會，更名為 「中國洛
陽牡丹文化節」，由文化部和河南省人民政府
主辦。今屆牡丹文化節安排各類主要活動 28
項，並在北京、上海設立分會場，舉辦豐富多
彩的節會活動。

9日，河南省委書記盧展工、省長郭庚茂
在洛陽親切會見前來參加第 29 屆中國洛陽牡
丹文化節開幕式的全國政協副主席何厚鏵等嘉
賓。盧展工說，牡丹不僅是富強、富貴的象徵
，而且具有自尊、自信、自立、自強的內涵。
我們要在中央的領導下，在國家部委、兄弟省
區市和港澳台同胞的支持下，更好地弘揚中原
文化、中華文化，為建設中原經濟區、加快中
原崛起、河南振興提供強大動力和精神支撐。

何厚鏵說，洛陽牡丹文化節已經成功舉辦
29 屆，如今已經成為我們國家對外開放、展
示形象的重要品牌。我向河南省委、省政府，
洛陽市委、市政府表示感謝和祝賀，衷心祝願
洛陽牡丹文化節圓滿成功！

在開幕式，河南省省長郭庚茂說，在國家
文化部的大力支持下，洛陽牡丹花會正式升格
為國家級的 「中國洛陽牡丹文化節」，品牌影
響力和文化輻射力大幅提升。相信，在國家文
化部的悉心指導下，在兄弟省市和有關方面的

大力支持下，本屆牡丹文化節一定會辦成文明
和諧、團結進步、學習交流、合作發展的盛會！

兩組郵票同時發行
《千姿牡丹》、《花開五洲》郵票發行儀

式， 「盛世天香溢中華」大型文藝慶典晚會亦
同時舉行。在開幕式上，中國郵政集團公司黨
組成員、副總經理馬建中，河南省委副書記、

省政協主席葉冬松為《千姿牡丹》、《花開五
洲》兩組郵票發行揭幕。《千姿牡丹》系列郵
票從 2006 年起開始發行，今年發行的第六組
是該系列郵票的收官之作，創造了世界上同一
系列郵票種類最多的健力士紀錄。經國際集郵
聯合會授權、由中華全國集郵聯合會獨家發行
的《花開五洲》世界牡丹系列郵票專輯當晚發
行了第三組。

港島各界匯報兩會精神
日前，香港島各界聯

合會於該會上環會所舉行
今年全國人大、全國政協
兩會匯報會，邀請全國人
大代表王如登、葉國謙，
全國政協委員李國強出任
主講嘉賓。三位講者均在
報告指出，國際總的形勢
有利於國家建設， 「十二
五」 規劃將給港澳帶來巨
大發展機遇，充分顯示了
中央政府的支持和關懷，
港澳特區政府及各界人士
應積極研究和思考如何利
用好中央的政策，抓住時
機，取得更進一步發展。

本報記者 黃 閩

▲（左起）李國強、孫啟昌、王如登、冼源、葉國謙在匯報會上

何厚鏵出席洛陽牡丹節開幕式

【本報訊】記者黃穎雅報道： 「香港是
我家——支持前線醫護人員」捐贈醫院管理
局慈善基金支票頒贈儀式日前在醫管局大樓
舉行，將尚餘超過一百六十五萬元善款全數
捐贈醫管局慈善基金，款項將為公共醫院前
線醫護人員添置康樂設施及用作職業安全訓

練支出。籌款活動召集人余國春、香港各界婦
女聯合協進會主席林貝聿嘉、香港廣東社團
總會主席王國強、香港廣東社團總會慈善基
金秘書長歐陽成潮、醫院管理局主席胡定旭
、慈善基金成員梁智鴻等領導出席了儀式。

香港福建社團聯會副主席顏純炯、香港

華僑華人總會會長梁淦基、香港蘇浙滬同鄉
會副會長詹金源、僑友社副會長謝奮榮、滬
港經濟發展協會辦公室秘書邵翊政、香港島
各界聯合會副理事長邱松慶、香港中西區各
界協會首席名譽會長沈廣河、香港汕頭商會
副會長葉振南、香港潮屬社團總會永遠名譽
主席蔡衍濤、香港僑界社團聯會永遠名譽會
長葉樹林、旅港新興同鄉會執行副會長姚文
傑、香港韶關同鄉聯誼會會長陳厚威、香港
廣東社團總會常務會董余錦坤、香港中華出
入口商會榮譽會董嚴日初、肇慶雲浮各邑同
鄉總會主席黎漢光、香港佛山工商聯會秘書
長張恭立等參與社團出席了捐贈活動。

林貝聿嘉則表示，幾年前 「香港是我家
——支持前線醫護人員」活動為醫護人員籌
得七百多萬港元，除去各項支出後，尚餘一
百六十五萬多元，此數一直存放於中國銀行
的專戶中，至去年八月十八日，籌款活動委
員會決定將餘款贈送醫管局發展專項用途。
醫管局經精心策劃後，提出用於 「提供培訓
設施」及 「提升員工福利」的計劃，該委員
會認為此計劃完全符合 「支持前線醫護人員
」的初衷，並感謝胡定旭的大力支持，醫管
局獻出雋智和精心策劃。

梁智鴻則表示，捐款標誌着社會人士對
前線醫護人員工作和貢獻予以支持和肯定，
「這筆款項正好為前線醫護人員打打氣，紓

緩工作壓力，為迎接工作挑戰作更好的準備
」。他又代表該慈善基金多謝 「香港是我家
——支持前線醫護人員」活動捐出款項，為
前線醫護人員提升員工福利。

【本報訊】記者方成報道：日前，香
港台山商會在香港灣仔會議展覽中心新翼
三樓大會堂舉行該會第十九屆理監事暨會
員春節聯歡大會。廣東省人民政府僑務辦
公室主任吳銳成、廣東省台山市人民政府
市長謝伯欣蒞臨主禮。筵開 77 席，逾千
嘉賓及會員歡聚一堂，氣氛熱烈，場面盛
大。

該會理事長林國籌在致辭時感謝僑務
辦主任吳銳成、台山市長謝伯欣、各級領
導、鄉賢和本港社會賢達在百忙之中光臨
。他說，吳銳成主任出掌僑務辦工作四年
多來，實事求是，把僑務工作做得有聲有
色，備受讚譽。自謝伯欣市長上任以來，
台山市經濟發展更上新台階，主要經濟指
標持續高位增長，政績斐然，人人推許。
他回顧過去一年會務時說，台山商會陸續
捐出善款1300多萬元人民幣給家鄉各項公
益善事，包括興建中小學校舍、少年宮體
育中心、添置教學設施，為改善家鄉醫療
和教育條件略盡綿力。至於在支持本港教
育方面，該會亦多次增撥資源、設立獎助
學金、支持增設特色課程、資助學生到內
地交流參觀等項目，希望對所屬學校在招
生方面增強競爭力，保持學校平穩發展。
展望2011年，他說，會以更加務實的態度
、進取的精神去拓展，令會務百尺竿頭更
進一步。

支持家鄉 興教助學
吳銳成致辭時說，香港台山商會是一

個愛國愛港、與家鄉血脈相連的知名社團
，自 1876 年成立以來，有 135 年的悠久歷

史。多年來，該會造福社會，關懷桑梓，
不遺餘力地關心家鄉的建設事業。該會在
林國籌理事長和陳啟球監事長的領導下，
在促進僑社和諧發展、支持家鄉發展、開
展公益慈善事業等方面將作出新貢獻。

謝伯欣亦表示，香港台山商會以歷史
悠久、組織嚴密、實力雄厚聞名，對家鄉
的關心和幫助更是首屈一指。自改革開放
以來，該會在家鄉興建醫院、學校、修橋
鋪路、敬老慈幼、賑災扶困等方面捐資共
達1.7億元，為家鄉經濟社會繁榮發展做出
重大貢獻。近年來，台山市經濟、社會發
展取得了較好成績。在 「十二五」開局之
年，家鄉台山作為承接珠三角發達地區經
濟輻射和梯度轉移的戰略前沿，面臨希望
和機遇，希望眾鄉賢更多地為台山出謀劃
策，回到家鄉投資興業。最後，他預祝該
會會務昌隆。

修橋鋪路 敬老愛幼
會上，理事長林國籌代表香港台山商

會全體同寅致贈捐款予家鄉各項建設。席
間，設有文娛節目及大抽獎助興，賓主盡
歡。香港台山商會19屆理監事首長有：理
事長林國籌，副理事長林詒永、陳中偉；
監事長陳啟球，副監事長雷灼南、黃福根
；總務主任林國堅，副總務主任伍鴻深；
財務主任陳耀貴，副財務主任彭全歡；教
育主任雷庭蓀，副教育主任黃碩儒；僑務
主任黃民英，副僑務主任湯開揚；福利主
任陳中賢，副福利主任鄺能恩；交際主任
劉祥來，副交際主任陳浩波；稽核主任黃
福培，副稽核主任翁家灼等。

台山商會新春聯歡
▲台山商會辛卯年春節聯歡場面盛大 本報攝

▲ 右起：香港
資源控股兼金
至尊集團主席
黃英豪、肯特
大學外務副校
長 Alex Hughes
、肯特大學校
長 Dame Julia M
Goodfellow 及 香
港證監會主席
方正，日前在
肯特大學香港
校友會晚宴上

【本報記者王榮平深圳11日電】 「騰
飛的2011、深圳淮南人第六屆鄉友會」，
200 多位淮南鄉親聚在深圳雅逸會一樓大
鼻海鮮酒家歡聚一堂，共敘鄉情友情，為
家鄉發展出謀劃策，宴會場面熱鬧，喜氣
洋洋。

參加當晚活動的除在深圳的淮南人鄉
友外，還有安徽省駐深辦主任助理張健，
合肥駐深辦事主任何曉玲、淮南駐圳聯絡
處主任焦拍良、蚌埠駐圳辦事處劉忠勝、
宿州駐圳辦事處主任李從森相關領導。本
次活動由深圳淮南人第六屆鄉友會籌備組
和深圳淮南人網絡社區 QQ 群、深圳淮南
互助會共同組織發起。主持人李文友夫婦
宣布 「深圳淮南人」第六屆鄉友聯誼會正
式開始，接着由淮南駐深圳聯絡處主任焦
伯良致辭、淮南市祁老大豆製品有限公司
董事長祁慶全為鄉友帶來了 「淮南豆腐第
一家」老祁家的豆腐乾。當晚活動除了遊
戲和抽獎節目外，淮南市政府還專門發來
賀電。

淮南駐圳聯絡處主任焦拍良在發言時
說到，淮南是一方人文薈萃、資源富集、

充滿魅力的土地。黑色的煤炭、紅色的火
電、藍色的起源、白色的豆腐、綠色的家
園，構成了五彩斑斕的美麗城市。

特別是經過改革開放30年的發展，淮
南已成為全國大型能源基地、城市人口和
建成區面積雙超百萬的較大城市，綜合實
力大幅提升，一個經濟繁榮、社會和諧、
生活寬裕、生態良好的現代化沿淮區域中
心城市正在崛起。

據悉，本次活動外，開始出版淮南深
圳人會刊，目前正在籌備深圳淮南商會。
本次活動得到廣州皓盛醫學科技總裁衣淮
利、深圳醫盾科技董事長汲飛、淮南金大
地地產深圳分公司總經理宋玉剛、深圳瑞
韜科技董事長吳翔、德恆律師事務所許安
維、深圳伊姆科技董事長何傑、總經理楊
新成、淮南祁老大豆製品董事長祁慶全、
深圳星之原文化傳播總經理苗原、廣東啟
人律師事務所律師朱旭、國調緊急救援服
務深圳分公司總經理楊新礦、深圳尚陽恆
通科技總監陳波、深圳天運達家居用品總
經理趙旭琴、深圳智慧鳥總經理程芳等公
司的現金和禮品贊助。

【本報訊】香港資源控股兼金至尊集團
主席黃英豪近日向母校英國肯特大學，捐
贈五十萬英鎊（折合約六百三十五萬港元
），捐款將用作發展法律系的學術設施。

大學計劃於兩年內，在坎特伯雷的法
律學院旁興建新大樓，大樓內的法律系學
生模擬法庭，將以黃英豪命名。黃英豪稱
，自己曾在肯特大學學習法律，一直希望
有機會回饋母校，助其設立更多的法律系
學術設施。

肯特大學外務副校長Alex Hughes稱

，今次捐助標誌着大學正與中國內地和香
港兩地建立更穩固的關係。新設立的模擬
法庭讓未來的法律系學生，獲得媲美全球
任何大學的法律學術設施，幫助學生建立
出色的上庭技巧。

英國肯特大學剛於 Attorney General
Student Awards 2011 中 ， 獲 頒 為 Best
Contribution by a Law School，並由英國
法務大臣Dominic GrieveMP頒發。前香港
布政司鍾逸傑、香港證監會主席方正均是
該校校友。

黃英豪捐600萬予英肯特大學

▲深圳淮南人第六屆鄉友會聯歡合影

深淮南人第六屆鄉會聯歡

▲中國郵政集團公司黨組成員、副總經理馬建中（左）、河南省委副書記、省政協主
席葉冬松為《千姿牡丹》、《花開五洲》兩組郵票發行揭幕 留國 攝

支持前線醫護籌165萬
贈醫管局基金添置設施

▲港島各界聯會匯報 「兩會」 情況

▲余國春（前排左四）、林貝聿嘉（前左五）捐贈款項予醫管局慈善基金，由梁栢賢
（前左一）梁智鴻（前左二）、胡定旭（前左三）及前線醫護人員代表接受 本報攝


